

Du gospel pour Honorine et ses amis

Vendredi soir, la cathédrale accueillait un concert gospel réunissant deux chorales, « The Happy Gospel Singers » de Saint-Lô et « Joyful » de Caen.

Cette soirée, qui a enchanté près de 500 personnes, a permis de récolter 1 760 € au profit de l'association Honorine Lève-Toi. Un bel élan de générosité pour permettre la poursuite de l'aventure du centre d'éducation conductive.

Les spectateurs se sont prêtés au jeu et ont entonné quelques chants avec les cho-



Les chorales ont fait bouger la cathédrale au rythme de chants gospel.

rales, non sans bouger au rythme du gospel. Ce concert

était une initiative du Père Albert, vivement remercié par

Eric Pioget, président de l'association.

La Relaisave 4 Avril 2017